## Estudiantes de la UNAM, Ibero y otras universidades convocan a marcha contra la reforma al Poder Judicial

Los alumnos de la Facultad de Derecho de la UNAM se unieron este miércoles a las protestas contra la reforma impulsada por el Gobierno federal

Por Carolina Carrasco



Diversos grupos estudiantiles, principalmente de **escuelas y facultades de derecho de diversas universidades,** han convocado a una manifestación pacífica contra la Reforma Judicial **el primero de septiembre,** cuando el presidente **Andrés Manuel López Obrador** dará su s**exto y último informe de gobierno.** 

A través de redes sociales, estos colectivos han difundido la convocatoria a la marcha, denominada **"En Defensa del Poder Judicial"**, que se realizará a las 9 de la mañana d**el Ángel de la Independencia al Senado de la República.** 

Estudiantes de la UNAM, Ibero y otras universidades convocan a marcha contra la reforma al Poder Judicial - Infobae